

# Le Costazic assure



Mardi, à 19 heures, salle archicomble au centre social du Vermandois pour assister à la comédie musicale *Le Costazic*.

La salle étant conçue pour accueillir un maximum de 70 personnes, il a même fallu refuser du monde. Mais une autre représentation est prévue à la Manufacture.

Les jeunes acteurs, dont la plupart n'ont jamais fait de théâtre, de mime ou d'expression corporelle, ont répété assidûment pendant 15 mois, sous la direction de Ilham Bakal qui

a mis en scène une histoire écrite par eux-mêmes. Tandis que Toma Sidibé s'est occupé de la partie musicale.

Ils ont enthousiasmé le public avec une histoire où il est question des méfaits de la télé, des conduites addictives en général et de croisière de rêve sur le Costazic.

Tout cela sur un rythme soutenu, avec des chansons entraînantes, reprises par le public, qui n'a pas ménagé ses applaudissements pendant plus d'une heure de spectacle.